
   令和３年度碧南市交通安全都市推進協議会総会 議事録 

 

１ 日時 

 令和３年４月２１日（水） 午前１０時から午前１１時００分 

２ 場所 

 碧南市役所 ２階 談話室２・３ 

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席者 

   田政信、鈴木並生、新美雅浩、生田弘幸、峯村充（代理）、岡部恒、加藤ゆき

え、村松昭一（代理）、加藤惠一、内山茂広、永坂龍哉、大村義則、杉浦正伸、稲

垣慎吾、杉浦秀司、山本政裕、中村正典、岡崎康浩、生田和重、中川裕文 

 (2) 欠席者 

   杉浦洋 

 (3) 事務局職員  

   地域協働課長    中根雄介 

   交通防犯係長    長谷川淳 

   主事        三矢涼 

４ 傍聴者 

 なし 

５ 協議事項 

  (1) 令和２年度事業報告および決算について 

 (2) 令和３年度事業計画および予算について 

 (3) 令和３年度碧南市交通安全市民運動について 

 (4) 令和３年度交通事故死ゼロの日について 

 (5) 令和２年の交通事故状況について  

６ 議事の要旨 

 ＊ 議事に先立ち地域協働課長より、本日の出席者が委員２０名中の１９名であるた 

  め、協議会規則６条２項にある「過半数の出席」であることが報告された。 

 (1) あいさつ 

  ア 田政信会長 



  イ 中川裕文顧問 

 (2) 協議事項 

   協議事項(1)～（5)について事務局が会議資料に基づき説明をした。審議した結果、 

  事務局案が承認された。 

 (3) 令和２年の交通事故状況について 

   碧南警察署稲垣交通課長より協議事項(5)「令和２年の交通事故状況」の説明が 

  あった。 

７ 主な意見、質疑 

 Ｑ１：碧南警察署長より、愛知県の「自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」 

制定により自転車損害賠償責任保険等の加入が義務となるとの話があったが、罰則 

規定はあるか。 

 Ａ１：罰則規定はありません。 

Ｑ２：信号の無い横断歩道について、手を挙げても車が止まらず、危険なことがあった。 

歩行者優先ということをもっと周知してほしい。 

 Ａ２：（碧南署回答）愛知県においては近年取り締まりを強化している。令和元年では 

全国最多となる３万８千件を超える取り締まりを実施しており、今年も強化を継続 

している。 

・ 鈴木並生副会長より「地域部会全体会議について今年度は中止・書面開催となるが、 

地域毎に開催していた以前の形式で実施すれば、小規模であることから感染対策も講

じやすく、地域の生の声を直接警察や市と交換できるのではないか。」とのご意見が

あった。 


